

Plougoulm au fil du temps...

N°3 - Octobre 2014

LE MOT DU MAIRE

Les sujets à aborder lors de cette nouvelle rentrée sont nombreux.

Mais tout d'abord il faut revenir sur les principales manifestations qui ont animé l'été sur notre commune, le tournoi de foot des cadets, le Gouel An Eost, et le stock cars organisé par l'école publique. L'équipe municipale remercie la forte mobilisation de la population et de ses bénévoles, essentielle à la réussite de ces événements.

Les travaux de voirie au croissant avec la création de trottoirs, ainsi que le reste du programme voirie sur la commune (Bourette, Le Bourg) prennent fin.

L'hiver dernier nous avons eu une pluviosité exceptionnelle, les crues de l'Horn ont raviné les berges de la rivière au Stang, mettant en péril certaines habitations. La mise en sécurité des maisons et de la chaussée par de l'enrochement est en cours de réalisation.

Les démarches administratives pour la réalisation des classes supplémentaires à l'école Charles Perrault sont en cours. La rentrée scolaire avec la mise en place des nouvelles activités périscolaires s'est bien passée. Nous sommes conscients que cette nouvelle organisation imposée par les pouvoirs publics a engendré des difficultés pour les familles.

Le comité de pilotage se réunira avant les vacances de la Toussaint afin d'évaluer les éventuelles modifications qui pourraient s'imposer.

Enfin, l'équipe de la rédaction du nouveau bulletin municipal « Plougoulm au fil du temps » et moi-même, le Maire, Patrick GUEN, vous souhaitons une bonne et agréable lecture.

*Le Maire,
Patrick GUEN*

LA RENTREE SCOLAIRE



M. Patrick GUEN Maire, Mme Anne-Marie MALHERBE adjointe aux affaires scolaires, et M. Jacques JACOB 1^{er} adjoint, ont accompagné les enfants des deux écoles pour cette nouvelle rentrée.



DÉPART DE MME CLAUDIE JACOB



M. le maire Patrick GUEN, la municipalité entourée du personnel communal, de la famille de Mme Claudie JACOB ainsi que de M. Jean BERROU, maire honoraire, ont célébré, début septembre, le départ en retraite de Mme Claudie JACOB qui, après de nombreuses années passées au service de la population, à fait valoir ses droits à la retraite. Toute l'équipe municipale lui souhaite une bonne et joyeuse retraite.

NOUVELLE SECRÉTAIRE GÉNÉRALE



À Mme Claudie JACOB succède Melle Aurélie WILHELM, attachée territoriale, qui nous vient de LANDUNVEZ, commune de 1440 habitants.

CENTRE DE LOISIRS



Après la démission de M. Antoine SCOTET, nous avons recruté, pour une durée d'un an, Melle Anne-Laure KERMAREC, en tant que directrice de l'espace hermine et coordinatrice des nouveaux rythmes scolaires.

LES ENCADRANTES DES RYTHMES SCOLAIRES



LES COMMÉMORATIONS DE L'ÉTÉ



Le 8 août dernier, nous avons rendu hommage à M. Hervé KERRIOU, tué par une colonne allemande au village de KERVILLON. 70 ans après, jour pour jour, une stèle a été érigée à sa mémoire et honorée par les maires de Plougoum et Tréflaouénan. Un récit émouvant de la part de M. Jacques LE SANN a suivi.

CÉRÉMONIE DU 24 AOÛT



Un grand nombre de Plougoumois a assisté, vendredi 24 août, à une cérémonie chargée d'émotions commémorant la déclaration de la grande guerre.

EXPOSITION GRANDE GUERRE



L'association « Les Léonards dans la grande guerre » a réalisé une magnifique exposition en hommage aux morts léonards lors de la grande guerre. M. Jean-Noël URIEN, M. Jean-Claude LE GOFF et M. Marcel BIHAN nous ont remémoré les multiples facettes de ce conflit.

PEN AN DOUR



Nous vous présentons la nouvelle association plougoulmoise PEN AN DOUR, groupe de musique créé par Mme Valérie LE BOT et M. Clément BERNARD, qui intervient dans les différentes fêtes locales. PEN AN DOUR propose, depuis fin septembre, d'initier la population à la musique en donnant des cours les jeudis soirs.

Contacts : penandour@sfr.fr

GÉNÉRATION MOUVEMENT



Mme Monique POSTEC et toute son équipe vous accueillent tous les jeudis après-midi à Goariven pour participer à différentes activités (Boules, Dominos, ...). Génération mouvement organise tout au long de l'année des sorties et rencontres avec d'autres associations.

BIBLIOTHÈQUE

Les membres bénévoles de la bibliothèque ont besoin de renfort afin d'assurer les permanences du week-end, toutes les personnes intéressées peuvent prendre contact aux heures d'ouvertures ou auprès de Sandrine LE BORGNE responsable.

INFORMATIONS ASSOCIATIONS

Nous demandons à toute personne utilisant les salles communales de les restituer dans un minimum de propreté et de les remettre dans leur configuration de réception.

RAPPEL

Nous vous demandons de bien vérifier après chaque utilisation des salles, la fermeture des portes ainsi que l'extinction des lumières.

Une sonorisation vient d'être acquise par la municipalité, celle-ci sera mise très prochainement à disposition des associations suivant un règlement d'utilisation interne.

Une réunion entre la municipalité et les présidents d'associations sera organisée prochainement afin de construire ensemble le tissu associatif communal.

ANIMATIONS AU CENTRE AÉRÉ

Nos jeunes Plougoulmois, sous la conduite de Melle Anne-Laure KERMAREC, directrice du centre, ont participé à de nombreuses activités dont la sortie au parc des 3 curés à Milizac.



POINT DE VUE

Dans ce nouveau numéro, nous souhaitons réagir au dernier bulletin municipal, notamment à l'article concernant les locaux et qui fait état à plusieurs reprises du « délabrement » des bâtiments communaux.

L'article laisse entendre que ceux-ci ont été délaissés au cours des mandatures précédentes. Ces propos sont inappropriés et disproportionnés au vu des travaux réalisés.

Nous sommes d'accord sur un point avec le Maire : « le bilan n'est pas exhaustif ». En effet, il ne mentionne pas le bureau du Maire qui est flambant neuf, ainsi que la toiture et les fenêtres de la Mairie. A l'école Charles Perrault la classe de maternelle est toute neuve. La cantine municipale est fournie par le commerce de la Plougoulmoise, grâce à la mise aux normes des locaux. Les salles de Goariven ont été peintes.

Cet état des lieux, dressé par la nouvelle majorité ressemble à un diagnostic bien alarmant. Est-il un avant goût des travaux envisagés? Et sera-t-il à ajouter aux promesses de boudodrome pour les aînés et de toilettes sèches à la plage?

D'autre part, dans le cadre du projet d'agrandissement de l'école Charles Perrault, la commune de Plougoulm avait la possibilité d'user de son droit de préemption pour acheter la maison Bescond. L'équipe majoritaire a décidé de ne pas faire cette acquisition. Nous n'étions pas de cet avis. Cette acquisition était une solution pertinente pour désenclaver l'école qui se retrouve à présent encerclée de part et d'autre d'habitations. Il n'y a plus d'espace attendant pour envisager un agrandissement. Nous pensons que c'est une erreur.

Des démarches importantes effectuées par la nouvelle majorité nous parviennent souvent par voie de presse lorsqu'elles sont déjà actées : embauche de personnel, visite des écoles à la rentrée... Est-ce une nouvelle manière d'opérer au nom d'une démocratie qu'ils ont prôné si souvent ?

Le groupe « Agir ensemble pour Plougoulm »

REPAS DES AÎNÉS

Le repas annuel destiné aux personnes de 70 ans et plus aura lieu cette année au restaurant "Le Tamaraa" à Plougoulm le Jeudi 06 Novembre à midi. Les inscriptions sont ouvertes à la Mairie, et les personnes sans moyen de locomotion peuvent le mentionner. Réservez votre journée et venez nombreux à cette rencontre conviviale.

NAISSANCES

Noah BERTEVAS

24 juillet 2014 - Venguer

Judikael MICHEL

02 août 2014 - 347 rue de la chapelle de Prat Coulm

DÉCÈS

RECTIFICATION

Monsieur BEAUVINAU Gérard (Epoux de Danielle LINDEN)

16 juillet 2014

Monsieur ELARD Yann (Epoux de Sylvie QUEAU)

18 septembre 2014

BANQUE ALIMENTAIRE

Le projet de mise en place de la Banque Alimentaire sur la commune se concrétise, la convention est signée. Il nous reste quelques aménagements du local à réaliser afin qu'elle soit opérationnelle le plus tôt possible.

L'adhésion à cette formule d'aide alimentaire se fera à partir de critères précis. Pour de plus amples renseignements il est souhaitable de vous adresser à la Mairie afin de prendre rendez-vous pour la constitution d'un dossier lors de la permanence des affaires sociales qui a lieu le mardi de 10 h à 12h, ou de téléphoner au 06 60 86 60 77. Il est à noter qu'une adhésion se fait pour une année, et en cas de grande difficulté passagère nous vous aiderons à trouver une solution. "Panier Partage", très significatif, pourrait être une jolie appellation pour ce projet?...

APPEL AU CIVISME

les trottoirs, le cimetière, les espaces de promenade de la Commune sont fréquemment souillés par des déjections canines. Cette pollution qui remet en cause la salubrité, l'hygiène et l'image de notre village, est souvent le fait de propriétaires négligents. Les propriétaires d'animaux doivent prendre les mesures nécessaires pour éviter tout désagrément sur l'espace public (déjections, sacs poubelles éventrés, nuisance sonore...). Nous faisons donc appel au civisme de chacun, pour conserver un cadre de vie agréable à Plougoulm.

ADMR

Tél : 02 98 61 29 16
Permanence de l'aide
à domicile en milieu rural

Mardi en mairie
13h30 - 16h30

MAIRIE

Tél : 02 98 29 90 76
www.plougoulm.fr

Lundi au jeudi
8h - 12h / 13h30 - 17h

Vendredi
8h - 12h / 13h30 - 16h30

Samedi 9h - 12h

FOYER POUR TOUS

Fermetures aux associations durant l'année scolaire

LA POSTE

Lundi au vendredi
9h30 - 12h / 13h30 - 14h45
Samedi 9h30 - 12h

Le départ du courrier est à 14h
ATTENTION : À partir de 14h45
AUCUN courrier sans affranchissement ne sera pris en charge.

BIBLIOTHÈQUE

Lundi, mardi, jeudi, vendredi
10h - 11h30

Mercredi
Nouveaux horaires
9h30 - 10h30 Ouverture
exclusivement réservée aux bébés
(jusqu'à 3 ans)

* Projet d'accueil de l'association petites canailles dans la salle de motricité, sera mis à leur disposition, des malles d'éveil, des marionnettes... un coin change.

11h00 - 12h00 Ouverture
aux écoles

* L'accueil du public ne se fera plus que l'après-midi de 16h30 à 18h00

Samedi 11h - 12h
Dimanche 10h30 - 12h

DÉCHETTERIE

Tél : 02 98 29 82 11

Lundi 14h - 18h

Du mardi au samedi
8h30 - 12h / 14h - 18h



Plougoulm
Nauroblement